

Search

トートバッグ作り（6年生）

2022.01.25 Tuesday 18:26 | posted by 仙台市立栞江小学校

6年生の家庭科では、トートバッグ製作をしています。5年生から学習してきた裁縫学習の集大成として、しつけ縫い（手縫い）とミシン縫いをやっています。保護者と地域の方々の学習ボランティアにお手伝いをいただきながら、慎重に、丁寧に製作をしています。2月上旬には完成する予定です。

ボランティアの皆様の御協力に感謝いたします。



Calendar

<< April 2024 >>

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

Categories

- ▼ 児童会行事 (7)
- ▼ 1年 (5)
- ▼ 2年 (3)
- ▼ 3年 (1)
- ▼ 4年 (3)
- ▼ 5年 (5)
 - ▼ 4年 (1)
- ▼ 6年 (4)
- ▼ 学校行事 (16)

Selected Entries

- ▼ トートバッグ作り（6年生）
(01/25)
- ▼ 今日の給食 1月25日 (01/25)
- ▼ 今日の給食 1月24日 (01/24)
- ▼ 今日の給食 1月21日 (01/21)
- ▼ 4年福祉学習 (01/21)
- ▼ 凧, 凧, あがれ (01/21)
- ▼ 今日の給食 1月20日 (01/21)
- ▼ 今日の献立 1月19日 (01/19)
- ▼ 今日の献立 1月18日 (01/18)
- ▼ 折り染めにチャレンジ (01/18)

Archives

- ▼ March 2024 (5)
- ▼ February 2024 (7)
- ▼ January 2024 (1)
- ▼ December 2023 (4)
- ▼ November 2023 (4)
- ▼ October 2023 (9)
- ▼ September 2023 (11)
- ▼ August 2023 (1)
- ▼ July 2023 (4)
- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)
- ▼ March 2023 (2)

- | - | -

今日の給食 1月25日

2022.01.25 Tuesday 18:14 | posted by 仙台市立柞江小学校

今日の献立は、ゆうやけご飯、油麩とこおり豆腐の卵とじ、りきゅう汁、ドライブルーベリー、牛乳でした。りきゅう汁とは、練りごまが入っているみそ汁です。お茶で有名な千利休は、ごまが好きだったことから、ごまを使った料理にりきゅうという名前が付いているのだそうです。コクがあるみそ汁でした。



- | - | -

今日の給食 1月24日

2022.01.24 Monday 16:30 | posted by 仙台市立柞江小学校

今日の献立は、麦ご飯、コーンカレー、大根のごま酢サラダ、はるか、牛乳でした。カレールーに、黄色のコーンが鮮やかで、コーンの甘みとスパイシーなルーがベストマッチ。今日食べた「はるか」は、見た目はグレープフルーツのようですが、甘みがあり、柑橘系のかおりが広がっておいしくいただきました。



- | - | -

今日の給食 1月21日

2022.01.21 Friday 15:05 | posted by 仙台市立柞江小学校

- 👇 February 2023 (5)
- 👇 January 2023 (6)
- 👇 December 2022 (4)
- 👇 November 2022 (5)
- 👇 October 2022 (5)
- 👇 September 2022 (6)
- 👇 August 2022 (1)
- 👇 July 2022 (4)
- 👇 June 2022 (6)
- 👇 May 2022 (10)
- 👇 April 2022 (2)
- 👇 March 2022 (31)
- 👇 February 2022 (13)
- 👇 January 2022 (23)
- 👇 December 2021 (30)
- 👇 November 2021 (24)
- 👇 October 2021 (28)
- 👇 September 2021 (30)
- 👇 August 2021 (5)
- 👇 July 2021 (24)
- 👇 June 2021 (43)
- 👇 May 2021 (15)
- 👇 April 2020 (1)
- 👇 March 2020 (1)
- 👇 September 2019 (3)
- 👇 August 2019 (2)
- 👇 December 2018 (1)
- 👇 November 2018 (1)
- 👇 July 2018 (2)
- 👇 December 2017 (1)
- 👇 September 2017 (4)
- 👇 June 2017 (2)
- 👇 May 2017 (3)
- 👇 April 2017 (5)
- 👇 March 2017 (1)
- 👇 February 2017 (2)
- 👇 December 2016 (4)
- 👇 November 2016 (2)
- 👇 October 2016 (3)
- 👇 September 2016 (5)
- 👇 August 2016 (2)
- 👇 June 2016 (2)
- 👇 May 2016 (1)
- 👇 April 2016 (5)

Profile

👇 仙台市立柞江小学校

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**

page top

今日はセレクト給食でした。メロンパンかクロワッサン，えびカツかチキン味噌カツを事前を選びました。その他に，スパゲティミラネーズ，えのき茸と卵のスープ，牛乳でした。子供たちも，教職員も迷い，悩んだ末にどちらかを選んだセレクトメニュー。最終日となった給食週間の給食を，一つ一つ味わいました。

給食週間が終わっても，「いただきます」の気持ちは大切にしていきたいです。



-|-|-

4年福祉学習

2022.01.21 Friday 14:58 | posted by 仙台市立柊江小学校

4年生の総合的な学習の時間では，「福祉について知ろう」というテーマで，さまざまな視点から学習してきました。今日は，仙台市社会福祉協議会の御協力のもと，下肢障害のある方と視覚障害のある方に実際に来校していただき，お話をお聞きしました。また，実際に車椅子に乗ったり，サウンドテーブルテニスを体験したりしました。

車椅子に乗っている方を見掛けた時に，どこでどのように声を掛けるか，柊江地区のみんなが幸せに暮らせるには，自分たちはどのような行動をとれば良いのかを考え，一人一人の学びが深まりました。





-|-|-

凧, 凧, あがれ

2022.01.21 Friday 14:44 | posted by 仙台市立柞江小学校

冬休み明けから、1年生は凧作りをしてきました。今日は、校庭で、お気に入りの絵を描いて完成した凧をあげました。凧あげが初めての子供たちもいましたが、自分の凧があがると、にっこり笑顔。風を切りながらぐんぐんと走っては、凧が上がる様子を見ていた子供たちの頬は、赤くなっていました。





-|-|-

今日の給食 1月20日

2022.01.21 Friday 07:13 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、「宮城の味」。ご飯、もうかさめの竜田揚げ、豚肉と曲がりねぎの煮物、根菜のみそ汁、牛乳でした。気仙沼特産の「もうかさめ」と仙台発祥の「曲がりねぎ」を味わいました。甘さが増した「曲がりねぎ」は、豚肉との相性抜群でした。



-|-|-

今日の献立 1月19日

2022.01.19 Wednesday 16:54 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、みんなが選んだ柊江小人気メニューでした。事前にGoogleフォームでアンケートを実施した結果、人気第1位は、「きなこ揚げパン・揚げパン」44票、第2位「パリパリサラダ」28票でした。

1月の献立表には、献立の詳細が載っていませんでしたので、子供たちは、主な食品を見ながら献立を予想していました。予想通り、きなこ揚げパン、パリパリサラダ、ヨーグルト、そして、冬野菜のポトフ、牛乳でした。

口の周りにきなこを付けながら、できたての揚げパンを食べていた子供たちでした。



-|-|-

今日の献立 1月18日

2022.01.18 Tuesday 15:44 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、なつかしの給食の味、まめまめごはん（ごま塩）、くじらのオーロラ和え、けんちん汁、青のり小魚、牛乳でした。昭和の初めから中頃にかけて、くじらの肉は安く手に入りやすく、よく食べられていました。給食の定番メニューだったそうです。今ではなかなか食べられない貴重なものとなりました。

昭和時代、先割れスプーンで食べていたこと、毎日パンの献立だったことなどいろいろ懐かしく思い出します。



-|-|-

折り染めにチャレンジ

2022.01.18 Tuesday 15:34 | posted by 仙台市立柊江小学校

3・4時間目に、ひまわり学級で「折り染め」体験をしました。和紙を折って、輪ゴムで固定した後、赤や黄、オレンジ、緑などの色で染めました。和紙を広げてみると、予想外の模様が表われ、びっくりしたり、にっこり笑顔になったりしていました。乾いたら和紙はうちわにして使うそうです。

自分で作ったお気に入りのうちわが出来上がります。



-|-|-